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SKU CODE EAN CODE 
OA-PO-85  6019924673669

OFYR 
PIZZA OVEN 85

OFYR 
PIZZA
OVEN

SKU CODE EAN CODE 
OA-PO-100  6019913386310

OFYR 
PIZZA OVEN 100

Vervollständigen Sie Ihre Außenküche mit dem OFYR Pizzaofen. Der Ofen verfügt über 
eine praktische Pizzaschaufel, eine doppelseitige gusseiserne Platte, einen Pizzastein und 
eine Cloche mit zwei Stahlschalen. Die gusseiserne Platte wurde mit Öffnungen versehen, 
damit die Hitze des Feuers in der Cloche zirkulieren kann und die Pizza schneller erhitzt 
wird. 

• Erhältlich für die OFYR 85 und 100. 
• Inklusive Pizzaschaufel. 
• Kontrollieren Sie die Luftzirkulation, indem Sie mit dem Knobf an der Cloche die Öffnung  
 zwischen der inneren und der äußeren Schale verkleinern oder vergrößern. Handschuhe  
 tragen. 
• Die Temperatur im Ofen kann variieren und ist abhängig vom Klima, den Wetterbedingungen  
 und der Art und Menge des verwendeten Holzes. 
• Heizen Sie den Pizzaofen mit der Hitze von den Seiten des Trichter für eine optimale   
 Wärmeverteilung.

Complete your outdoor kitchen with the OFYR Pizza Oven. The oven includes a practical 
pizza scoop, a double-sided cast-iron plate, a pizza stone and a double-walled cloche with 
2 walls that rotate around each other. The cast-iron plate has practical ventilation holes 
that allow the heat from the fire to circulate in the cloche, heating up the pizza much 
faster. 

• Available for the OFYR 85 and 100. 
• Includes a pizza scoop.
• Control the air circulation by rotating the knob on the cloche, reducing or increasing the gap  
 between the inner and outer cloche. Always use gloves with the Pizza Oven. 
• The temperature in the oven can vary and is dependent on the climate, weather conditions,  
 and the type and quantity of wood used. 
• Heat the pizza oven with the heat coming from the sides of the cone for optimal heat   
 distribution.

Material Cloche + grill holder Black steel 

 Grill plate Cast iron 

 Pizza stone Stone

 Pizza scoop Aluminium + oak

Dimensions Cloche Ø49 cm

 Grill Ø52x11 cm

 Pizza stone Ø41x1,5 cm

 Pizza scoop 83x30,5xØ3 cm

Weight Cloche 8 kg

 Grill 12 kg

 Pizza stone 3,5 kg

 Pizza scoop 0,5 kg

 Total 24 kg

Material Cloche + Grillhalter Schwarzer Stahl 

 Platte Gusseisen 

 Pizza stein Stein

 Pizza schaufel Aluminium + Eiche

Abmessungen Cloche Ø49 cm

 Grille Ø52x11 cm

 Pizza stein Ø41x1,5 cm

 Pizza schaufel 83x30,5xØ3 cm

Gewicht Cloche 8 kg

 Grille 12 kg

 Pizza stein 3,5 kg

 Pizza schaufel 0,5 kg

 Gesamt 24 kg
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